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31 июля 2017 года 

Сердечно приветствую вас, дорогие друзья! Мир вам и благодать да 

умножатся! Надеюсь, жизнь каждого из вас протекает в 

благополучии.  

Месяц июль позади. Это означает, что молдавское лето перевалило 

за середину. Пока что оно не было очень трудным в плане погоды. 

Жаркие дни сменялись теплыми. Яркое солнышко на небе порой 

застилалось дождевыми, а то и грозовыми, тучами. Надеемся, что 

наступающий месяц не принесет больших сюрпризов в погоде.  

 

Для меня этот месяц был ознаменован усиленной работой над подготовкой 

предметов, которые мне нужно будет преподавать осенью в Университете. Каждый 

день много часов было проведено у компьютера и за книгами. Наряду с этим было ряд 

событий, о которых я хотел бы поделиться с вами.  

Лето – это горячая пора для тех, 

кто трудится с детьми. Проводятся 

лагеря и другие мероприятия для 

детей. Наша поместная церковь 

«Вифания» не исключение. В 

начале июля на территории 

церкви – как во дворе, так и в 

церковном помещении, 

проходила так называемая 

«площадка». В течение пяти дней 

дети, живущие в многоэтажных 

домах вокруг церкви, с утра 

собирались в церкви и проводили 

здесь почти целый день играя в 

различные игры, изучая Библию, разучивая христианские гимны. Для детей - это 

большая радость вырваться из душных квартир и провести хорошо спланированное и 

организованное время в кругу сверстников. Для организаторов – это тяжелый труд. До 

100 детей собиралось на «площадку». Не просто было справиться со всеми ими 

молодым братьям и сестрам из церкви. Однако по окончанию этого мероприятия все 

участники в его проведении свидетельствовали о благословениях, которые они 

пережили. Я слышал информацию из многих церквей Молдовы о том, что у них 

проходили подобные мероприятия. Часто это делается с помощью и участием 

верующих из Америки, как славян, так и коренных американцев. Это сегодня один из 

самых распространенных методов евангелизации детей.   
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Как я писал ранее, в 

сентябре-месяце будет 

проходить съезд Союза 

Баптистов Молдовы. В 

связи с этим по всем 

регионам страны 

проходят мероприятия 

по выдвижению 

кандидатов в 

руководство Союзов. 

13-го июля такое 

мероприятие имело 

место в Кишиневе. 

Представители церквей 

кишиневского региона 

(по четыре человека от 

каждой церкви)                      

собрались в самой большой церкви города, «Иисус Спаситель», для того, чтобы 

выслушать отчеты о тех, кто несли региональное служение в течение последних четырех 

лет и избрать новое руководство. Я присутствовал на этом общении, представляя 

церковь «Вифания». Прошла эта встреча в деловой братской атмосфере.  

 

Одним из самых ярких 

событий этого месяца 

для нас с Ниной было 

посещение 15-го июля 

лагеря, который 

проводили верующие 

из церквей Кишинева 

для детей, больных 

онкологическим 

заболеванием 

лейкемия. Около 80 

детей вместе с одним 

из родителей были 

собраны в 

живописном месте 

неподалеку от города 

Калараш. Дети от 8 до 
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14 лет. Все они в состоянии 

ремиссии, т.е. симптомы их 

болезни на данный момент не 

проявляются. В лагере для 

детей была приготовлена 

интересная программа из игр 

и различных мероприятий  

(поход в лес, рукоделие, 

плавание в бассейне, и др.). 

Для родителей проводились 

библейские занятия. 

Практически все родители и 

дети из не баптистских семей. 

Пережив глубокий стресс из-за 

болезни их детей, эти отцы и матери очень открыты к беседам о Боге и вечности. Уже 10 

лет проводится этот лагерь. Более 500 детей прошли через него услышав весть о 

спасении во Христе.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     Популярная игра – «метлобол»  

 

16-го июля мы были в нашей церкви «Вифания» и я участвовал в служении проповеди 

Слова Божия.  
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На следующее воскресенье, 23-го 

июля, по приглашению пастора 

мы посетили церковь в г. 

Вулканешты, который 

расположен на юге Молдовы в 

200 км от Кишинева. Это 

автономная республика Гагаузия, 

являющаяся частью Молдовы 

(Гагаузы – тюркоязычный народ). 

Для того, чтобы попасть на 

служение к 10:00, нам пришлось выехать в 6:00 утра. Один из кишиневских братьев, 

Сергей Цареграцкий (кандидат наук в радиоэлектронике работающий в настоящее 

время программистом), великодушно согласился отвезти нас в этот город. Всю дорогу 

мы любовались прекрасными пейзажами Молдовы. Удивительный край. Огромные 

поля золотоглавых подсолнухов чередовались с изумрудного цвета виноградниками. 

Развесистые деревья грецких орехов вдоль дороги сопровождали нас почти что в 

течение всего 

пути. На трассе 

можно было 

встретить самые 

разнообразные 

транспортные 

средства, такие 

как огромные 

грузовые 

автомобили 

(«траки»), 

дорогие легковые 

автомобили 

(мерседесы, BMW, Volvo), старенькие Москвичи и Лады. Но самым впечатляющим было 

видеть осликов, тянущих тележку с сидящим на ней возницей. Нередко можно было 

видеть отары овец вдоль дороги. Однако идиллия нашего путешествия была прервана 

состоянием дороге на последнем участке пути в 12 км. Было такое впечатление, что 

дорога пережила бомбежку. Большие воронки встречались прямо на середене дороги. 

Нашему водителю стоило немалого искусства пробраться между всеми ямами и 

ухабами, чтобы сохранить машину от повреждения и добраться до цели. Как объясняют, 

причина такому состоянию дороги – многочисленные большие грузовики на трассе.  
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В церкви нас приняли тепло. Из-за удаленности 

от Кишинева, гости здесь бывают не часто. 

Поэтому мне предложили сказать две из трех 

проповедей, которые обычно произносятся в 

служении. Мне пришлось разделить свою 

проповедь на две части. Во время служения 

звучали гимны как на русском, так и на 

гагаузском языках. Община, состоящая из около 

250 членов, имеет своей хороший 

молитвенный дом. Основная проблема здесь, 

как и в других местах Молдовы, в том, что 

многие люди уезжают либо на заработки, либо 

на постоянное место жительства в другие 

страны. Тем ни менее, в служении участвовал 

молодежный хор и небольшой оркестр. После 

служения мы имели приятное общение за 

столом в доме пастора церкви Степана и затем 

отправились в далекий обратный путь. Это 

была нелегкая, но благословенная поездка.  
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Как я писал ранее, в 

этом месяце у нас в 

гостях наш сын 

Вениамин, который 

живет в Лос 

Анжелесе. Он 

приехал в Кишинев 

преподавать 

английский язык в 

центре по обучению 

иностранным 

языкам. Его 

желанием было, пока 

он в Кишиневе, 

увидеть город, в 

котором его отец  

провел юность. Этим городом является Одесса. Чтобы удовлетворить его желание, мы 

отправились в Одессу на выходные дни с пятницы 28-го по воскресенье 30-го июля. 

Ехать пришлось через Приднестровье. Это 

означает, что дважды нужно пересекать 

границу – Молдова/Приднестровье и 

Приднестровье/Украина. Это забирает 

много времени и поэтому в Одессу мы 

добрались только в пятницу вечером. 

Здесь нас приветливо встретил Сергей 

Викторович Санников и любезно посвятил 

свое драгоценное время служению нам в 

течение последующих двух дней. Это 

сделало нашу поездку в Одессу не только 

приятной, но и чрезвычайно 

познавательной. Сергей Викторович – 

прекрасный гид! 

В субботу мы посетили Одесское Высшее 

Инженерное Морское Училище (в 

настоящее время - Национальная Морская 

Академия), где я учился, живя в Одессе, а 

также посмотрели 

достопримечательности города и еще раз 

убедились в своеобразной и неповторимой красоте этого города.  
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В воскресенье утром мы посетили Первую 

Баптистскую церковь г. Одессы. Пел мужской хор. Я 

принял участие в служении проповедью Слова 

Божия.  

После обеда мы отправились домой, в Кишинев.  
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31-го июля мы с Ниной и Вениамином 

присутствовали на открытии конференции по 

изучению Священного Писания с 

использованием индуктивного метода. В лагере 

неподалеку от Кишинева собралось более 300 

молодых людей для того, чтобы в течение 

недели детально изучать Второе Послание Ап. 

Петра. Проводит эту конференцию организация 

Precept Ministry International, целью которой 

является подготовка учеников Христа через 

изучение Священного Писания посредством индуктивного метода. Kay Arthur, 

основавшая эту организацию вместе со своим мужем Jack Arthur, присутствует на этой 

конференции и участвует в ее проведении. Интересно было услышать ее впечатляющее 

свидетельство, которым она поделилась во время вечернего служения. Не взирая на 

свой возраст (83 года), она продолжает активно трудиться, участвуя в конференциях и 

создавая новые пособия по изучению Писания. Она написала 275 книг. Пособия для 

индуктивного изучения Писания есть уже на все книги Библии за исключением пяти 

книг. Kay – хороший пример для подражания в плане жертвенного и посвященного 

служения Господу.  

 

На этом я хочу закончить это новостное письмо. Хочу искренне поблагодарить 

всех, кто вспоминает о нас в своих молитвах. Мы ощущаем присутствие Божие в нашей 

жизни и служении в Молдове. Нам очень хочется сделать как можно больше для 

Господа. Поэтому просим вас продолжать молиться о нас, о нашем физическом 

здоровье, о мудрости и о силе Свыше в служении.  

Да будет благодать Божия на каждом из вас!  

«Бодрствуйте, стойте в вере, будьте мужественны, тверды; Все у вас да будет с 

любовью.» (1Кор. 16:13-14) 

Ваши соработники на ниве Господней,  

Вячеслав и Нина Цвиринько   
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